



Ayuntamiento de
San Martín de Valdeiglesias



San Martín conmemora el día internacional contra el cáncer de mama

- **El Ayuntamiento, con la colaboración de la asociación Lucha Contra el Cáncer y el centro de salud, organiza diversos actos.**
- **El sábado se celebrará una marcha solidaria desde la Plaza de la Corredera a la Plaza Real, donde se leerá un manifiesto.**

18/Oct/2012.- La concejalía de Salud y Bienestar Social del Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias, junto con la asociación Lucha Contra el Cáncer y el centro de salud de San Martín, han organizado varias actividades para reivindicar el día internacional contra el cáncer de mama, que se conmemora este viernes 19 de octubre.

Para destacar la importancia de la prevención y apoyar a muchas mujeres que, en nuestra localidad, como en otros tantos sitios, sufren esta enfermedad la concejalía de Salud y Bienestar Social ha organizado una marcha solidaria para el sábado, 20 de octubre, que saldrá a las 12 de la mañana desde la Plaza de la Corredera hasta llegar a la Plaza Real, donde se leerá un manifiesto.

En el centro de Salud de la localidad se habilitará un mural donde todos los ciudadanos podrán dejar su mensaje de apoyo a las mujeres que sufren cáncer de mama y a sus familias. El mural estará visible desde el lunes, 22 de octubre y permanecerá en el centro sanitario hasta el próximo 30 de noviembre.